



# 竹の子通信

令和6年3月号

香川県立多度津高等学校定時制課程



皆さんこんにちは。4年生6名が無事卒業しました。2月になって4年生のHRの明かりが消えた校舎で、先輩の面影を探していたと思います。皆さんが先輩方の卒業を祝福する気持ちを大切にすることが、皆さんの成長に繋がると思います。皆さんの次の学年での活躍を祈念して、今年度最後の竹の子通信をお届けします。

## 1. マイコンカーラリー四国大会

令和5年11月25日(土)、高松工芸高校で行われたマイコンカーラリー四国大会に参戦しました。定時制課程で参戦しているのは多高1校のみ。全国に繋がる大会だけに、他の定時制高校にも是非参戦して欲しいと思っています。レースなので必ず勝ち負けがつきますが、他校の生徒のマイコンカーを見て、自分のスキルアップに役立てて下さい。



レース前の試走



レース前に岡山先生と



審査員特別賞受賞

## 2. 生徒会役員選挙&親睦会

令和5年12月21日(木)、令和6年の生徒会長&副会長を選出する選挙が行われました。今回は会長選挙立候補者が1名であったため、副会長選挙と共に信任投票になりました。全会員の拍手で信任された皆さん。多高定時制のために汗をかいて下さい。その後の親睦会はアフターコロナのモデル作りの第一歩。皆さんの節度有る行動に安心しました。



新役員の皆さん



今年はカレーパーティー



ビンゴでミニカーをゲット

### 3.1 2月の行事から

☆人権教室（令和5年12月18日（月））

2学期は『ほんとの空』を視聴することで、人権問題について考えました。多くの人権問題に共通する根っこの部分は、私たちの誤った考え方や思い込み、偏見という「意識」です。普段から意識を高く持ち行動することで、「偏見の沼」に囚われない大人に成長して下さい。



三好先生の趣旨説明



『ほんとの空』より



教頭先生からまとめの講話

☆防災訓練（令和5年12月20日（水））

令和6年新春早々に能登半島で大きな地震がありました。災害ではありませんが、大きな飛行機事故もありました。しかし、どちらも日頃の訓練の成果が発揮され多くの人命が守られました。訓練の重要性を実感したのではないのでしょうか。



まずは頭部を守れ！



夜間の避難は危険だらけ



様々な危険を語り合え！！

### 4. 卒業式

3月1日（金）、体育館で全日制・専攻科との合同卒業式。その後、集会室に帰ってきて定時制の卒業式が行われました。担任の先生方から卒業証書が授与され、6名の卒業生が旅立っていきました。6名の4年生が居ることが当たり前だった日常が終わってしまったことは本当に残念ですが、卒業生が次のステージで多高定時制での学びを活かして活躍してくれることを心から願っています。



同窓会入会式

松浦副会長から入会の記念品として、卒業証書ホルダーをいただきました。また、励ましの言葉もかけてくださいました。



記念品贈呈式

生徒会長から卒業記念品として、印鑑が贈られました。印鑑は日本文化の一つ。社会に出た後、大活躍してくれるはずです。



祝！卒業

卒業生の皆さん。本当にご卒業おめでとうございます！多高定時制はいつも陰ながら皆さんを応援しています。Fight!!